



梶小学校だより

令和7年12月1日

守口市立梶小学校

学校だより第9号

校長 森田 鎮睦

いよいよ2学期もあと、17日になりました！

鮮やかに色づいていた葉っぱも落ち、冬の景色に変わってきました。今年も残すところあと一ヶ月。あっという間に師走を迎えました。この一年、運動会や様々な行事、日々の学びを通して、子どもたちは本当にたくましく、大きく成長してくれました。学校での楽しそうな表情や、できることができた姿を見ていると、私たちも元気をもらいます。ご家庭におかれましても今年1年がんばったこと、来年がんばることを、個人懇談の内容や、子どもからのお話を聞いていただき、認め励ます声掛けなどをお願いいたします。最後に、いつも温かく学校を見守り、ご協力くださる保護者の皆様に、心から感謝申しあげます。



◎2年生が校外学習でキッズプラザに行きました



11月20日（木）キッズプラザへ行きました。天候にも恵まれ、施設内では、様々なアトラクションや体験を、思う存分楽しみました。また、昼からは扇町公園でお弁当を食べた後、公園でおにごっこや、秋見つけをして遊びました。班行動、集団行動のきまりをしっかり守ることができた素晴らしい2年生でした！



◎校外学習で万博公園に行きました。（1年生）



11月21日（金）にみんなで初めて電車に乗り吹田万博記念公園へ秋見つけに行きました。電車の中でもわくわく、どきどきしながらもルールをしっかりと守り、とってもおりこうさんでした。万博公園では、自然観察学習館やソラードを見学し、わくわく冒険広場で、お弁当タイム。その後、遊具で遊びました。午後には、どんぐり、落ち葉、貝殻などたくさん秋を見つけ、いっぱい楽しみました。1年生も本当に成長しています！！



◎梶地区コミュニティ文化祭に児童の作品が展示されました。



◎6年生非行防止教室（大阪府警察署より）



11月28日（金）6年生対象に大阪府警少年課の方をお呼びして、非行防止教室を開きました。「スマホ・タブレットを使用した犯罪に巻き込まれないために」ということで、動画や具体的な事例を提示してもらいご指導いただきました。「犯罪を犯さない」ことも大切ですが、それ以上に「犯罪に巻き込まれない」ようにするにはどうすればいいか。正しい知識を身につけて、「ルール守る」「個人情報のやり取りはしない」「知らない人とつながらない」これらに気をつけながら、スマホと付き合っていく必要があります。本当に、犯罪に巻き込まれないように祈るばかりです。

◎駅伝の練習が始まりました。



12月7日(日)、淀川河川公園で、「守口市子ども会駅伝競走大会」が今年も開催されます。それに向けて、放課後1年生から6年生の児童たち総勢100名以上が、一生懸命練習しています。ちなみに昨年度は女子が3位、男子が優勝でした。もちろん結果だけではありません。健康な身体づくりが第1の目標。第2に安全にケガなく、走り切ること。第3に自分の目標を達成すること。今年も駅伝大会はアツい大会になりそうです。最後までがんばろうね！



◎図工展のお知らせ～体育館で行います～



12月4日(木)～9日(火)の個人懇談会の期間に合わせて、体育館で校内図工展を行っています。1年生～6年生までの図工作品が展示されておりますので、ぜひ、各クラスの懇談前後にお立ち寄りください。子どもたちは図工展のために、日々作品づくりをがんばっております。6年生の大型作品「キッズゲルニカ」も展示予定です！



◎池の水ぜんぶ抜く大作戦



運動会前に学校をキレイにしようということで、6年生と技術職員の方が丸池の清掃と水の入れかえをしてくれました。大きく育ったメダカとランチュウをバケツに移し、池の水をぜんぶ抜き、底を磨き、また、水を入れ、メダカとランチュウを放魚する大作戦を、無事6年生が立派に成し遂げてくれました。ありがとう！君たちおかげで、キレイな丸池に戻りました。



◎第57回秋季運動会～がんばるすがたを宇宙まで～

11月15日(土)、清々しい秋晴れに恵まれ、第57回運動会を開催することができました。個人走やリレーでは一生懸命全力で走りきり、そして団体演技では、周りの友達と力を合わせ、取り組むことができました。がんばる姿を宇宙までとどけることができた素晴らしい運動会でした。この運動会の経験をもとに、子ども達はさらに成長してくれることだと思います。保護者の皆様方におかれましては、最後まで精いっぱいのご声援、ご観覧ありがとうございました。また、運動会の運営を陰から支えていただいたPTA役員の皆様をはじめ、当日お手伝いいただいた保護者の皆様、梶地区防犯委員会の皆様におかれましても、心から感謝申しあげます。皆様のご理解、ご協力により、子ども達にとって思い出に残る運動会を無事終えることができました。本当にありがとうございました。知り合いの宇宙人も「よくがんばってたね。」と言っていました。。。

